

XXXV SEMINARIO SATO Cabra (Córdoba)

Durante los días 14 y 15 de Febrero, en el Salón de actos del Hospital «Infanta Margarita» de Cabra (Córdoba), se celebró el XXXV Seminario de nuestra Sociedad que, siguiendo la línea ascendente de los anteriores Seminarios, registró una inscripción de participantes que superó el centenar.

La inauguración, corrió a cargo del Secretario de la Sociedad Dr. López Vizcaya, en ausencia del Presidente Dr. Vázquez Álvarez de Eulate al que motivos de salud hicieron imposible su asistencia.

Tras la inauguración se llevó a cabo la «Mesa Redonda de Residentes» que versó sobre «Fracturas de la extremidad distal del radio». Presidida por el Dr. Cansino y moderada por el Dr. Bernáldez, se desarrolló con las siguientes ponencias y ponentes:

«Epidemiología y Clasificaciones» Dra. Carmen Carrasco Becerra. Hosp. «Reina Sofía».

«Tratamiento ortopédico» Dr. José Abad Lara. Hosp. «Reina Sofía».

«Técnica de Kapandji» Dra. Joaquina Montenegro Moran. Hosp. Antequera.

«Tratamiento con fijadores externos» Dr. Miguel Tello Rodríguez. Hosp. «Ntra. Sra. de Valme».

«Tratamiento con placas» Dr. Luis Medina Márquez. Hosp. «Virgen del Rocío».

«Técnica artroscópica» Dr. Jorge Luis Carrasco Ruiz. Hosp. «Infanta Elena».

«Fracturas en los niños» Dr. Rafael Periáñez Moreno. Hosp. «Virgen Macarena».

«Complicaciones» Dr. Ernesto Jiménez Ponce. Hosp. «Carlos Haya».

Cerró la «mesa» un animado debate entre los asistentes.

Al día siguiente, tras la inauguración oficial del Seminario a cargo del Vicepresidente de la Sociedad, Dr. A. Queipo de Llano y del Director-Gerente del Hospital «Infanta Margarita» Dr. Herrero Cuenca, se desarrolló la 2.^a Mesa Redonda bajo el título: «Lesiones deportivas en el hombro (El hombro del lanzador)».



Doctores Gómez Zubeldia, Gala Velasco, Ávila España y Moreno Díaz.

Esta mesa fue presidida y moderada por el Dr. Gala Velasco y se desarrolló con las siguientes ponencias y ponentes:

«Etiología. Biomecánica del lanzamiento. Anatomía patológica de las estructuras lesionadas» Dr. Ávila España.

«Diagnóstico. Exploración clínica y pruebas complementarias. Tratamiento conservador» Dr. Moreno Díaz.

«Tratamiento quirúrgico» Dr. Gómez Zubeldía.

Tras un breve descanso, se constituyó la 3.^a Mesa Redonda bajo el título: «Lesiones deportivas en la rodilla».

Esta mesa fue presidida y moderada por el Dr. A. Queipo de Llano Giménez y se desarrolló con las intervenciones siguientes:

«Lesiones ligamentarias» Dr. Nogales Zafra.

«Lesiones meniscales» Dr. Espejo Baena.

«Lesiones condrales y tendinosas» Dr. Luque Galán.

En ambas mesas se trataron sus respectivos temas de una forma exhaustiva y brillante por parte de los ponentes, siendo seguidas de un interesante debate con amplia participación de los numerosos asistentes al Seminario.